

Este martes emitirá un discurso televisado en cadena nacional

"Lo que se viene es más motosierra": Javier Milei cumple un año de gestión con baja inflación y alza de popularidad

Siete puntos aumentó en aprobación el mandatario argentino en el último mes. Aunque su "motosierra" ha logrado regular la economía, le queda poco tiempo, pues los poderes que le dio la ley Ómnibus vencen en junio.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

A las 21 horas de este martes, el presidente de Argentina, Javier Milei, emitirá un discurso en cadena nacional, a un año de haber asumido como jefe de gobierno e implementar unas de las políticas sociales y económicas más disruptivas del último tiempo en el país vecino. El mandatario ha cumplido doce meses en el poder y busca eliminar definitivamente la inflación, desregular mercados, vender empresas estatales y acortar la brecha cambiaria, informó una fuente cercana a la presidencia, registró "La Nación".

Ya días antes había dado una antelala de su discurso, cuando en el Encuentro de Líderes del diario "El Cronista" Milei afirmó que "lo que se viene es más motosierra", revelando que le había pedido a su gabinete que "no se duerma en los laureles", pues "la economía viene en crecimiento a un ritmo del 10%" y los resultados indican que el país no ha "perdido en materia de actividad", consignó Diario AR. Los números lo respaldan, hoy la inflación ha alcanzado cifras mínimas con un 2,7% en octubre, los alimentos aumentan cada mes un 1%, el dólar ha descendido y el Riesgo País bajó de 2900 a 769 en un año, publicó el sub-



NICOLÁS AGUILERA / AFP

"La economía viene en crecimiento a un ritmo del 10%", dijo hace pocos días, Milei.

secretario de Prensa, Javier Lanari. A un año del "no hay plata" frente en la Plaza del Congreso, Javier Milei conmemora su ascenso al poder "en su mejor momento", describe Infobae, con una popularidad del 53% de aprobación, subiendo 7 puntos desde la última medición, según la consultora local "Opina Argentina".

Peor herencia

"Ningún gobierno ha recibido una herencia peor que la que estamos recibiendo nosotros", afirmó Javier Milei al asumir, enfatizando en que la única salida al "declive" era un fuerte "ajuste fiscal". En menos de dos días, presentó un "paquete de medidas de urgencia económica" que contó con 10 puntos, entre los que destacaban,

sincera el precio del dólar, el despido de funcionarios, la reducción de ministerios y el cese de la obra pública. Una semana después, realizó su primer discurso en cadena nacional, presentando la famosa ley de "Bases para la Reconstrucción de la Economía Argentina", más conocida como "Ómnibus". Tras seis meses de negociaciones en el Congreso, finalmente la ley se aprobó en el Senado con un empate y dirimida por la vicepresidenta, Victoria Villarruel, pudiendo llevar a cabo su proyecto político, detalló "Perfil".

Contrarreloj

Desde su implementación, el país ha cambiado: se acabaron las subvenciones a los servicios básicos y

al transporte público, y se eliminó el Impuesto País, que dificultaba las importaciones. La inflación bajó considerablemente, manteniéndose bajo el 5% desde mayo, la brecha cambiaria disminuyó en un año del 100% al 5% y a pesar de que la pobreza subió durante el primer semestre, se espera que en estos últimos seis meses descienda del 50%, publicó "Ambito". Aunque los números son auspiciosos y Milei ha sido destacado por varios medios internacionales, "The Wall Street Journal" pone énfasis en el fin del poder absoluto que le dio la ley Ómnibus y que expira en junio próximo, afirmando que "la rapidez con la que actúe (el gobierno) será crucial para evitar un retroceso en las reformas", registró Infobae.